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 総務部会  ～二十歳のつどいを開催～ 

一芥見東自治会連合会副会長・後藤 憲次 

令和５年１月８日（日）「二十歳のつどい」を感染対策

徹底のもと東部コミュニティーセンターにて開催しました。

当日は新しい門出を祝うかのように晴天に恵まれ、平成

１４年４月２日から平成１５年４月１日生まれの二十歳の

方（芥見東５９名、芥見南 24名）が出席されました。 

ご家族や多くの人にあたたかく見守られこの日を迎え

られた皆さん、本当におめ

でとうございます。式典は、

芥見東自治会連合会会長

の挨拶に始まり、市長、来

賓、恩師の心温まる言葉や

励ましの言葉を頂き、みなさん真剣に聞いてみえました。 

お祝い品贈呈後、二十歳のつどい代表の「誓いの言

葉」が力強く述べられました。 

式典終了後、恩師を囲んだり、久しぶりに会う同級生

と笑顔の絶えない時間を過ごしていました。この式典で

同級生と語り合った一時をかけがえのない思い出にさ

れ、自分自身の目標に向かい前進されることを期待して

おります。                                 □■ 

                          

 二十歳のつどい   ～誓いの言葉～ 

一二十歳のつどい代表・山下 和真さん 

本日は、私達が新成人としての第一歩を踏み出すに

あたり、このような素晴らしい会を開いていただき、誠に

ありがとうございます。また、お忙しい中お集まりいただ

いたご来賓の皆様、先生方には、あたたかいお祝いや

励ましのお言葉をいただき、新成人を代表いたしまして

心よりお礼申し上げます。 私たちも二十歳を迎え、す

でに社会人となった人や学業に励んでいる人など立場

は様々ではありますが、一人ひとりが成人としての自覚

と責任を持ち、より一層社会に貢献できるよう尽力してい

きたいと思います。  

さて、話は変わって私は成人するにあたって「大人」と

いう言葉について考えてみることにしました。区別する

為によく用いられるこの言葉ですが、私は大人であるこ

とと、歳をとっていることというのは、相関関係はあっても

因果関係はないものだと思っています。大人っぽい子ど

ももいれば子どもっぽい大人もまた存在するからです。

小さい頃の自分にとって２０歳というのは立派な大人に

見えていました。しかし、いざその歳を迎えてみるとまだ

まだ大人と呼ぶには程遠いと日々痛感しています。非

常に曖昧で定義付の難しいこの言葉ですが、一般的に

大人とは、理性的で自分のことは自分で責任を負い、社

会に貢献するというイメージです。反対に子どもとは、本

能的で感情的。しかし、ある種の無敵感からくる好奇心

で溢れているイメージです。  

私が一番最初に描いた夢は

幼稚園の卒園文集に書いた「リ

レー選手」でした。これは、当

時北京五輪の陸上で日本がリ

レーでメダルを獲得していて憧れたからです。その次に

描いた夢は小学四年生の時の二分の一成人式で発表

した「宇宙飛行士」でした。これは当時宇宙兄弟というア

ニメ、実写映画に熱中し、影響されたからです。このよう

に影響されやすい子どもだった私は、その後にも様々な

将来の夢を口にしてきました。しかし、今現在今まで描

いてきたどの夢に向かっても歩みを進められていません。

関心が薄れた場合もありますが、それは一重に、私は緩

やかに「大人」になっていたということだと思います。  

どんな子どもであっても大なり小なり夢は持つもので

す。しかし、歳を重ねるごとに様々な経験を重ね、少し

ずつ少しずつ現実的で堅実的な夢へと変わっていくの

だと思います。では、大人とは夢見ては諦め、折り合い

をつけるしかなくなった臆病な人間なのでしょうか。私た

ち若者が成るべき、目指すべき姿はそこにあるのでしょ

うか。私はそうは思いません。私が憧れる「カッコイイ大

人」とは、大人という仮面を持ちながらも、それを上手く

使いこなし、自分が子どもであることを忘れない、そんな

存在です。これから先、歳を重ね経験を重ねても、好奇

心という子ども心を忘れることなく、子どもの頃にひらが

なで不細工に描いたような夢を追いかけ続けるような大

人になっていきたいと思います。  

私達が晴れて今日という日を迎えることができたのは、

一緒に歩んでくれた家族や、ご指導下さった先生方、

見守って下さった地域の方々、そして、共に高めあい励

ましあった友人の存在があったからこそだと思います。こ

れまで私達を支えてくださった皆様に、深く感謝申し上

げます。 最後に、今日のこの感謝の気持ちと成人とし

ての決意を胸に刻み、新成人代表の挨拶とさせていた

だきます。                         □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/
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 芥見東公民館  文化祭を開催しました 

一芥見東公民館主事・森 敦子さん 

昨年１２月１８日（日）芥見東公民館文化祭を新型コロ

ナウイルス感染症防止対策の為、換気を十分に取り、来

館者の皆様には、マスク着用・手指消毒の徹底をお願い

し開催しました。 

２階ホールのステージ発表では、カラオケクラブの歌

声を皮切りに、大洞ミュージッククラブ、Grant クラブの楽

器演奏で盛り上がりました。１階和室・２階ホールでは、

パソコンクラブ、パソコンクラブ２、いけ花クラブ、芥見東

小・藍川東中・岐阜清流特別支援学校の児童生徒の皆

さん、東児童センター、地域の皆さんの力作の数々の作

品の展示をしました。残念ながらお茶席は中止としまし

た。朝から雪が降ったり、晴れ間がのぞいたりと不安定な

天気でしたが、多くの方に足

を運んで頂き本当にありが

とうございました。 

 人と人のつながりづくり

の場である公民館で、なかな

か思うように活動できなかった日々が続いていましたの

で開催出来ましたことを大変うれしく思います。 

最後に、文化祭の開催にあたり、前日準備や当日運

営、片付けにご協力いただいた関係者の皆様に、心か

ら感謝申し上げます。                  □■ 

 

 支部だより  わが心のふるさと大洞 

－岐阜市議会議員・服部 勝弘さん 

大洞地区は三種の天然記念物、中将姫誓願桜、シデ

コブシ、コバノミツバツツジがあり、自然豊かな里山であ

る。この地域には大型商業施設をはじめコンビニ、ドラッ

グストア、飲食店が複数あり、総合病院等各種医療機関

も整っている。また老人福祉施設、郵便局、銀行、消防

署もあり、緊急時への対応も出来る。近くには交番もあり

治安も良い。移動手段としてはコミュニティバスが効率よ

く運行されているので、高齢者がこの地域で生活をする

ために必要とされる用件がほぼ整っている。 

だが、郊外の住宅団地の宿命で、岐阜市の中心市街

地へ行くにはバス代も高く時間がかかり、通勤通学に不

便なために若い人達はこの地域を離れて行く。その結果、

少子高齢化が急速に進んで行く。この問題にどう対処す

るかが大きな課題である。  

縁あってこの地に住んで半世紀、多くの人達との出会

いがあり、絆が生まれた。わが心のふるさと、私はこの地

がこよなく好きだ。                    □■ 

 十六銀行  地域に必要とされる存在に 

一十六銀行芥見支店支店長・若山 博光さん 

「ニセ電話詐欺」、県下では速報ベース(令和４年１１

月時点)で２１４件(対前年同期比＋１２件)発生し、被害

額は４億円(同比＋１．６億円)を超え、増加の一途で増え

続けています。 

また、生活面においても原材料高・原油高を背景にい

ろいろと値上げが日常化しており、お金の価値は目減り

している状況です。こうした中で、私ども十六銀行はお客

さまの大切なお金をお預かりし「必要な支払いの決済」 

「必要な資金の融通」 「将来に備えた資産形成のお手

伝い」 「円滑な資産継承」といった金融サービスも提供

しております。お金に関して何かお困りごとがございまし

たら、遠慮なく十六銀行芥見支店へご相談ください。平

日のご来店・ご相談ができない方にも、月に 1 回完全予

約制で休日相談会を開催しております。 

皆様の不安や課題を解決できますよう誠意をもってお

応えしたいと考えています。地域に必要とされる存在に

なれるよう鋭意努めてまいりますのでよろしくお願いしま

す。                             □■ 

 

 投 稿  ～また載っちゃいました～ 

一芥見東自治会員・匿名さん 

自分の趣味でパッチワークキルトをやっています。パ

ッチワーク教室の本に、私の作品が連続で載りました。こ

れで１０回目です。自慢するわけではありませんが、全国

の素人の方が、連続で載ることは滅多に無いそうです。

以前も書きましたが、パッチワークキルトとは、はぎれを

配色など考え、つなぎ合わせて１枚の布にして綿を挟み

キルトして作り上げる手法のことです。 

１枚１枚布の柄や色を合わせて針で縫えばいいので

す。作っている時に、この色よりもこちらの方が良いと思

ったら、ほどいて作りかえればいいのです。少し根気が

いりますが、何も難しいことではありません。どのような柄

や色をもってきたらいいということは、初めての方は、深く

考える必要はありません。慣れてくると、ここはどの柄や

色を持ってきたらいいのかと、考えるため時間も掛かりま

す。頭を使って手を動かすため認知症の予防にもなり、

すごくいいと思います。 

やることが無くテレビを毎日見ている方が、テレビでは

なくラジオを聞きながら趣味として始めたらいかがでしょう。

初めから上手くなくて当たり前です。小さな物からやり初

め、出来上がれば世界に一つしかない、自分だけのパッ

チワーク作品が出来上がりますよ。          □■ 

http://akutamidorittko.web.fc2.com/

